



université PARIS-SACLAY

VOYAGE PÉDAGOGIQUE À SAINT-PÉTERSBOURG

Les étudiants du DUT RT sont partis au nom de l'IUT en voyage pédagogique en avril 2019 à Saint Pétersbourg, au sein de l'Université de Télécommunications de Bonch.

Ils ont pu participer au Festival international des cultures nationales et préparer des spécialités culinaires françaises afin de les faire découvrir au corps étudiant russe et aux autres participants. L'IUT a ainsi remporté le prix du meilleur dessert !

Retrouvez plus d'informations en anglais sur le site de cette université.